

TEMA: Salud

SUBTEMA: Tasas Mortalidad Covid

REFERENCIA: La Jornada. (16 de septiembre). Crecen tasas de mortalidad por Covid-19 en áreas de México: OPS. Recuperado de <https://bit.ly/3kzi81l>

NOTA:

Crecen tasas de mortalidad por Covid-19 en áreas de México: OPS

Las tasas de mortalidad están aumentando en áreas de México y se observan tendencias similares en Argentina, Bolivia, Costa Rica y Ecuador, dijo el miércoles la directora de la Organización Panamericana de la Salud, Carissa Etienne.

América Latina ha comenzado a reanudar la vida social y pública en momentos en que la pandemia del coronavirus aún requiere importantes intervenciones de control, afirmó.

En una sesión informativa virtual desde Washington con otros directores de la OPS, Etienne explicó que los casos de coronavirus en la frontera entre Colombia y Venezuela se han multiplicado por 10 en las últimas 2 semanas.

COMENTARIO

Las tasas de mortalidad están aumentando en áreas de México y se observan tendencias similares en Argentina, Bolivia, Costa Rica y Ecuador, dijo el miércoles la directora de la Organización Panamericana de la Salud, Carissa Etienne.

Razón por la cual se deben de reforzar las estrategias para evitar los contagios en el país, el uso obligatorio de cubrebocas, saneamiento de espacios, limitar los aforos en ciertos lugares y sobre todo concientizar a la población para evitar salir si no es necesario, así como las reuniones de trabajo, escuela o sociales.

Según las autoridades, aún queda un camino largo que recorrer en la pandemia, situación que debe de ser tomada con seriedad y lo más prudente posible por parte de la población y el gobierno, pues solo con un trabajo en conjunto se logrará sortear esta situación.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar